
Kurzprotokoll Präsidiumssitzung SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V. 

 

Datum:  06.12.2010 

Teilnehmer: Mario Klepp, Jürgen Lubos, Niels Schmidt, Stefan Walzel, Andreas Wulf 

Gäste: Udo Levold, Herbert Wegner, Helmut Wilk 

 

1. Der aktuelle Stand der Sponsoringverträge wurde besprochen und weitere Aktivitäten zur 

Vertragsverlängerung und Neuakquise von Sponsoren abgestimmt. 

 
2. Die aktuelle Liquiditätslage des Vereins ist stabil. Bis zur nächsten Präsidiumssitzung wird 

durch Niels Schmidt und Herbert Wegner basierend auf dem aktuellen Stand eine 

Hochrechnung der Einnahmen und Ausgaben bis zum 30.06.2011 erstellt.  

 
3. Im Frühjahr 2011 wird in Neubrandenburg ein C-Lizenz-Lehrgang für Trainer/innen 

stattfinden, für den sich 12 Personen interessieren. Das Präsidium wird beim Förderverein 

den Antrag auf Prüfung der Kostenübernahme für 5 Nachwuchssportler/innen stellen, die 

bereits heute ehrenamtlich sich im Kinderhandball engagieren. 

 
4. Am 12.11.2010 fanden mit dem Handballverband MV Planungsgespräche zur zukünftigen 

Nachwuchsarbeit statt. Es konnte festgestellt werden, dass der Verein im männlichen Bereich 

zu den anderen Leistungsstützpunkten aufgeschlossen hat. Der HVMV wies im weiblichen 

Bereich auf die geringe Anzahl an Trainern und Übungsleitern hin. Der Stralsunder HV wird 

intern prüfen, ob man sich eine Kooperation im Nachwuchsbereich mit dem SV Fortuna 50 

vorstellen kann. Ggf. werden hierzu bis 31.03.2011 entsprechende Gespräche stattfinden. Bis 

zum 30.04.2011 wird dem HVMV ein neues Nachwuchsleistungssportkonzept vorgelegt.   

 
5. Am 06.12.2010 fand ein Gespräch mit Winfried Schneider (Direktor Sportgymnasium 

Neubrandenburg) zur weiteren Intensivierung der Nachwuchsarbeit statt. Herr Schneider 

sicherte seine Unterstützung zu und bewertete die Entwicklung in den letzten Jahren sehr 

positiv. 

 
6. Das in der letzten Präsidiumssitzung vorgestellte Konzept für eine Neustrukturierung des 

Vereins wurde ausführlich diskutiert. Es wurde Einigkeit erzielt, dass die Nachwuchsarbeit 

gestärkt sowie langfristig und nachhaltig ausgerichtet werden soll. Der Bereich der 1.Frauen- 

und 1.Männermannschaft soll eine stärkere wirtschaftliche Orientierung erhalten. Dazu 

wurden weitere Aktivitäten abgestimmt. 



 
7. Am 06.12.2010 gab es ein Abstimmungsgespräch mit der Stadt Neubrandenburg zu 

geplanten Umbaumaßnahmen von Sporthallen sowie zur zukünftigen Sporthallennutzung. 

Durch bevorstehende Schließungen von Sporthallen wird es zu Einschränkungen kommen, 

dies betrifft insbesondere das Verbot der Haftmittelnutzung in einigen Sporthallen. Hierzu 

ist eine grundsätzliche Klärung noch nicht erfolgt.    

 
8. Im Zuge der geplanten Umbaumaßnahmen in der Sporthalle an der Hochschule wird die 

anvisierte Fläche für einen Kraftraum nicht mehr zur Verfügung stehen, so dass die Pläne 

zunächst verworfen werden. 

 
9. Die Aktualisierung der Mitgliederdatenbank ist zum Bedauern des Präsidiums immer noch 

nicht erfolgt. Auch die vollständige Umstellung der Beitragszahlung auf Lastschriftverfahren 

ist nicht fristgereicht vorgenommen worden. Herbert Wegner wurde aufgefordert dies 

unverzüglich nachzuholen.  

 

 

Die nächste Präsidiumssitzung findet am 03.01.2011 um 17:00 Uhr im Haus des Sports statt. 


